



Reasignación de encargos en las Áreas Académicas de Computación y Electrónica e Ingeniería

No. 38

21 de febrero de 2017

El Mtro. Mariano Pozas Cárdenas, asume la coordinación de la Licenciatura en Ingeniería en Electrónica y el Dr. José Ramón Corona Armenta es nombrado por el Rector de la UAEH Mtro. Adolfo Pontigo Loyola como Jefe del Área Académica de Ingeniería.

Desde el inicio de la actual administración en el ICBI, se puso en operación la política de rotación de puestos con la intención de fortalecer las áreas que lo integran, con lo cual se han llevado a cabo innovaciones durante las gestiones de diversos actores de la comunidad; el pasado 17 de febrero el Mtro. Mariano Pozas Cárdenas asumió el encargo de la coordinación del programa educativo de Ingeniería en Electrónica.

Durante la entrega del nombramiento, el Dr. Orlando Ávila externó su apoyo y confianza para la encomienda que el Mtro. Pozas tiene ahora en sus manos, reiterando también que además de ser una condecoración, este tipo de encomiendas también representa una gran responsabilidad, más aún considerando la austeridad a la que se enfrenta el ámbito educativo, en donde para poder obtener mayores financiamientos es indispensable luchar por resultados tangibles y en incremento. Igualmente, el Dr. Hugo Romero Trejo, Jefe del Área Académica de Computación y Electrónica, externó su apoyo para llevar a mejores estándares la administración del programa educativo.

Por otra parte, el Área Académica de Ingeniería también presentó un cambio en su directiva, en donde el Mtro. Joel Montesinos Hernández cedió la estafeta al Dr. José Ramón Corona Armenta quien a partir del 20 de febrero del presente año funge como Jefe del Área Académica de Ingeniería.



Mtro. Mariano Pozas Cárdenas
Coordinador de la
Licenciatura en Ingeniería en
Electrónica